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江南市の財政健全度ランキング（＊） 

全国790市の中で135位  
○ 市当局も認める「健全財政」の江南市には、願

い実現のゆとりがあります。不要不急の事業な

どムダを削ればさらに財源が生まれます。 

一方 住みよさランキングは539位 
○ 市民サービス向上にもっと真剣に取り組め！

と、市に堂々と要求していきましょう。 

（＊都市データパック2014年度版・東洋経済より） 
 

 
 
 

要介護の級が上がると費用の負担が増えるのはどう考えてもお

かしい。補助費も増えていくのが本当だと思うのだが・・・反対に

家計の負担が増えていくのは本当に苦しい。（古南・60代男性） 

家族が寝たきりになり療養病院に入

院中。毎月の入院費用と介護保険料

が辛い（藤里・60代女性） 

 

資源ごみの回収が 2週間に１回しかなく、

その日仕事(出張)だと１か月に１回とな

り、大量のゴミになる。（地域年代不明） 

○巡回バスの実施。特に江南関線より東側の方が不便である。 

 いこまい CARの充実。値上げは不満。（古北・60代男性） 

○バス料金 70歳以上一律市内どこまでも 1回 200円。 

      （布袋・70代女性） 

高齢者がスポーツその他で社会に出てくるような施

設や環境を充実させる事により医療費etcの軽減を

目指す。（藤里・60代女性） 
 

一度車いすで歩道を動いてみたら。 何回ころ

ぶか、道路がどれだけヒドイか見てほしい！ 

（宮田・70代男性） 

家から歩いて行けるところに公園や広場が欲

しいです。子ども（小学生・幼児）の遊べる場所

が道路しかない。（布袋北・30代女性） 

（前略）周辺道路、自宅が被害。その都度陳情

し、仕方なく視察に来るも全く解決せず。集中

豪雨時には冠水被害に合う。(古西・70代男性) 

働くお母さんたくさんいます。預けたく

てもいっぱいで預けられない。（地域

不明・60代女性） 
 

子育て支援、もっと手厚くしないと世に子

は増えない、増やせないと思います。足り

ないものが多すぎる！！だから産めな

い！（地域年代不明） 

 

耕作しない田畑の雑草には周辺の人達は困

っており、（中略）徹底的に条例による対応を

してください。（草井・60代男性） 

 

国保税に固定資産分まで加えないでほしい。

固定資産税だけでも充分払っているのに、な

ぜ加えるんですか？（草井・60代男性） 

 

○現在の図書館は、あまりの劣悪さに唖然としてし

まいました。（古南・30代女性） 

○未来有る子供にもっと教育環境を整える必要が有

る。特に図書館の建設を望む。（古南・70代男性） 

 

 

特に駅東方面の商店街の発展、公共交通

網の整備について極めて消極的で、住民の

不便は意に介されていない点を猛省して頂

きたい。（布袋北・80代男性） 

電話57-2753 ＊困りごとなどお気軽 

にご相談ください 

昔とはちがう暑さ。子どもの体調が

心配なので、学校にクーラー設置を

願います。（門弟山・40代女性） 

江南市は他の市よりも子どもの医療費が遅れてい

ると思う。江南市から子どもが減少していくかもしれ

ない。アパートやマンションの人が引越す時よく医

療など施設の良い大口町や扶桑町などに家を建

てたりしている。（古東・３０代女性） 

 

 

 

 

 

 

 

＊アンケート結果の詳細は

今後、日本共産党江南市議

員団ホームページでお知

らせしていく予定です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


